

## Siguen los siniestros: dos autos dañados



Un Citroen y un Renault Logan resultaron con daños de consideración después de protagonizar un siniestro vial en nuestra ciudad.

El choque se produjo en la esquina de García Lorca y Perú en las primeras horas de la tarde de hoy.

Por causas que se investigan, el Citroen que viajaba por Perú hacia el este y el Renault que lo hacía por García Lorca hacia el norte colisionaron, generando daños en sus estructuras.

Los ocupantes de los rodados no sufrieron lesiones de consideración.